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Stadt Kamen Niederschrift 
 

 

  

HFA 
 
 
über die 
2. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 
am Dienstag, dem 04.04.2017 
im Sitzungssaal II des Rathauses 
 
 
Beginn: 17:00 Uhr 
Ende: 17:18 Uhr 
 
 
Anwesend 
 
Bürgermeister 
 Herr Hermann Hupe    
 
SPD 
 Frau Petra Hartig    
 Herr Daniel Heidler    
 Herr Peter Holtmann    
 Frau Renate Jung    
 Frau Christiane Klanke    
 Herr Martin Köhler    
 Herr Michael Krause    
 Herr Friedhelm Lipinski    
 Herr Manfred Wiedemann    
 
CDU 
 Herr Ralf Eisenhardt    
 Frau Susanne Middendorf    
 Herr Dietmar Wünnemann    
 
Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 Herr Stefan Helmken    
 
DIE LINKE / GAL 
 Herr Klaus-Dieter Grosch    
 
FW/FDP 
 Frau Heike Schaumann    
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Verwaltung 
 Frau Elke Kappen    
 Herr Ralf Kosanetzki    
 Herr Dr. Uwe Liedtke    
 Frau Sabrina Lohsträter    
 Frau Ingelore Peppmeier    
 Herr Ralf Tost    
 
Personalrat 
 Herr Uwe Fleißig    
 
Entschuldigt fehlten 
 Frau Anke Dörlemann    
 Frau Ina Scharrenbach    
 
 
Der Bürgermeister, Herr Hupe, begrüßte die Ausschussmitglieder sowie die Mitarbeiter der 
Verwaltung und Vertreter der Presse, stellte die Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die 
form- und fristgerecht einberufene Sitzung. 
 
Die Tagesordnungspunkte 2 und 3 wurden einvernehmlich ohne Beratung und 
Beschlussfassung an den Rat verwiesen. 
 
 
A. Öffentlicher Teil  
   

TOP Bezeichnung des Tagesordnungspunktes Vorlage 

   
1 Einwohnerfragestunde    
   
2 Stellungnahme zum Entwurf der 3. Fortschreibung des 

Rettungsdienstbedarfsplan für den Kreis Unna 
032/2017 

   
3 Anpassung des Gesellschaftsvertrags der Verkehrsgesellschaft Kreis 

Unna mbH (VKU) aus Anlass der Übertragung von Geschäftsanteilen 
des Kreises Unna an der VKU auf die Verwaltungs- und 
Beteiligungsgesellschaft Kreis Unna mbH (VBU) 

035/2017 

   
4 Finanzbericht    
   
5 Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen    
   

   
   
B. Nichtöffentlicher Teil  
   

TOP Bezeichnung des Tagesordnungspunktes Vorlage 

   
1 Beförderung eines Beamten 036/2017 
   
2 Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen    
   
3 Veröffentlichung von Tagesordnungspunkten der nichtöffentlichen 

Sitzung 
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A. Öffentlicher Teil 
  
Zu TOP 1.  
   Einwohnerfragestunde 
  
 Einwohnerfragen lagen nicht vor. 

 
 

Zu TOP 2.  
032/2017 Stellungnahme zum Entwurf der 3. Fortschreibung des 

Rettungsdienstbedarfsplan für den Kreis Unna 
  
  

ohne Beratung und Beschlussfassung verwiesen  
 
 

Zu TOP 3.  
035/2017 Anpassung des Gesellschaftsvertrags der Verkehrsgesellschaft Kreis Unna 

mbH (VKU) aus Anlass der Übertragung von Geschäftsanteilen des Kreises 
Unna an der VKU auf die Verwaltungs- und Beteiligungsgesellschaft Kreis 
Unna mbH (VBU) 

  
  

ohne Beratung und Beschlussfassung verwiesen  
 
 

Zu TOP 4.  
   Finanzbericht 
  
 Einleitend berichtete der Kämmerer, Herr Tost, dass sich die Aufwendun-

gen und Erträge im ersten Quartal wie geplant entwickelt haben. Dies sei 
zum jetzigen Zeitpunkt noch wenig aussagekräftig. Insbesondere gelte dies 
für die Gewerbesteuer, deren Entwicklung derzeit stabil sei. 
Im Anschluss referierte er mittels einer Powerpoint-Präsentation (siehe An-
lage) zum Jahresabschluss 2016. 
Neben einem Überblick zur Ergebnisrechnung 2016, erläuterte Herr Tost 
die Abweichungen zur Planung 2016 im Rahmen von Mehr- und Minderer-
trägen sowie Mehr- und Minderaufwand und verdeutlichte diese anhand 
von Beispielen. 
Er erklärte den Anstieg der Liquiditätskredite mit der Ablösung der Swaps 
nach Beendigung des gerichtlichen Verfahrens und machte deutlich, dass 
diese Entwicklung ebenso wie die Tilgung der Darlehen noch keine Schlüs-
se auf Folgejahre zulasse. 
Nach der Darstellung zur Entwicklung des Eigenkapitals bis zum Jahr 2019 
stellte er abschließend noch ausgewählte Bilanzkennzahlen dar. 
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Zu TOP 5.  
   Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen 
  
 Mitteilungen der Verwaltung 

 
Herr Hupe berichtete zur aktuellen Standortenwicklung des ehemaligen 
Edeka-Nüsken Marktes in der Mittelstraße in Kamen-Heeren. Der Pachtver-
trag sei als Unterpachtvertrag von Edeka-Stroetmann übernommen worden. 
Es stelle sich die Frage, ob damit ein weiterer Vollsortimentmarkt verhindert 
werden solle. Laut der Firma Stroetmann sei ein Makler damit beauftragt, 
einen Drogeriemarkt für diesen Standort zu finden, der Interesse habe, sich 
dort anzusiedeln. 
 
 
Anfragen 
 
Anfragen lagen nicht vor. 
 
 
 
 

  
  
  
  
 
 
 
 
 
 
gez.Hupe 
Bürgermeister 

 gez. Kosanetzki 
Schriftführer 
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